

W

Comentarios en la web

Primer semestre termina con preocupación por alta cifra de alumnos con inasistencia grave. www.emol.cl



Miguel Ibarra

¿Piden más recurso para qué? Para que las municipalidades los utilicen en otra cosa.

Fernando Navarro

Menos alumnos en el sistema formal (50 mil) e inasistencia grave (670 mil) implican menos capacitación de esos futuros adultos, mayor delincuencia, mayor pobreza y mayor vulnerabilidad a la demagogía de cualquier tipo. El país es más pobre con estas cifras y este debería ser el principal objetivo del Ministerio de Educación, por sobre cualquier reforma.

Héctor Ibarra

El "salto" al desarrollo va en caída libre... eso le gusta a ciertas ideologías.